

En helicóptero evacuaron a joven accidentado en el volcán Osorno

OPERATIVO. Junto a otras dos personas, el hombre de 23 años, salió hacia una zona no habilitada fuera del centro de ski, donde sufrieron una caída. Resultó con una fractura de cadera por lo que se activó una evacuación aeromédica hacia el Hospital de Puerto Montt.

Redacción
 cronica@diariollanquihue.cl

Un joven de 23 años resultó gravemente lesionado tras sufrir un accidente en el volcán Osorno durante la jornada del domingo, situación que motivó el despliegue de un operativo aeromédico. El hecho ocurrió en una zona no habilitada, fuera del centro de ski, lugar hasta donde se dirigió el joven junto a otras dos personas.

“La persona que se accidentó era un visitante del volcán, estaban en una zona no estaba habilitada, fuera de la pista del centro”, confirmó Mauricio Schettino, rescatista de la empresa MS Medical Service, que presta servicios de primeros auxilios al centro de ski Volcán Osorno.

DIFÍCIL ACCESO

Agregó que el aviso lo recibieron alrededor de las 14:30 horas y que debido al difícil acceso al lugar del accidente, tuvieron que hacer uso de camionetas con tracción en las cua-

14:30

horas del domingo, los rescatistas recibieron el aviso respecto a lo que había sucedido en el volcán.



EL TRASLADO SE EFECTUÓ LA TARDE DEL DOMINGO 13 DE JULIO.

tro ruedas. “Llegamos al lugar y de las tres personas que estaban accidentadas, las cuales se evaluaron, dos de ellas estaban con lesiones leves y una tercera, un hombre de 23 años, estaba con una evidente fractura de cadera”, relató el rescatista. Tras ello y con apoyo de los pisteros del centro

de ski, los paramédicos de la empresa inmovilizaron al paciente para trasladarlo hasta la enfermería del recinto, donde fue evaluado por el médico de turno. “Se llamó al Centro Regulador 131 (Samu) para presentar al paciente, porque dada la condición de sus lesiones no permitían el traslado te-

rrestre. Entonces se gestionó y se activó el protocolo de evacuación aeromédica y en más o menos 30 minutos se agilizó el helicóptero. Nosotros llamamos a las 14:50 horas y a las 15:38 el helicóptero ya estaba aterrizando acá en el centro de ski. Se demoró trece minutos el traslado hasta el Hospi-

tal de Puerto Montt”, destacó Schettino, señalando que el operativo también contó con el apoyo de carabineros de la Tenencia de Ensenada.

Finalmente, el joven afectado fue internado en la Unidad de Traumatología del hospital porteño para ser sometido a scanner y radiografías. c3